

F1-Jugend jetzt auch auf Facebook

Veröffentlicht: Montag, 29. April 2013 13:00

Zugriffe: 5844

Ihr könnt unsere F1-Jugend (den 2004-er Jahrgang) jetzt auch auf Facebook verfolgen. Hier könnt Ihr ebenfalls Neuerungen, wie auch Termine und Veranstaltungen einsehen. Klickt einfach auf folgenden Link und Ihr könnt unsere Seite sehen. Auch ohne Facebook-Account.

<https://www.facebook.com/Sv09ScherpenseelGrotenrathEvJahrgang2004>

[Jetzt NEU !!! : Besucht uns auf Facebook. Wir freuen uns auf Euch.](#)

Wenn Euch unsere Seite gefällt und Ihr einen Facebook-Account besitzt, wäre es schön, wenn Ihr den "Gefällt mir-Button" nutzen würdet und unsere Seite weiter empfiehlt und teilt. Vielen Dank.